

SANTA MARTA DE TORMES



Los representantes de los niños de Santa Marta en la celebración de las reuniones del Consejo de Infancia. | ENE

Actividades para integrar a toda la familia

Los talleres de decoración alimentaria y charlas variadas ayudarán a estrechar las relaciones entre padres e hijos

ENE | SANTA MARTA

CON el objetivo de integrar a todos los miembros de la unidad familiar, la Concejalía de Familia ha programado actividades para este trimestre encaminadas a aumentar la participación e implicación ciudadanas en la vida municipal.

Unas actividades en las que se presta especial atención a los más pequeños, con talleres de decoración de galletas y de elaboración de canapés para compartir estas sesiones con sus familiares, así como los campamentos urbano y de inglés que se celebrarán en verano.

Consejo de Infancia

El Consejo de Infancia realizará el domingo con la actividad de patrullas infantiles por el centro de la localidad para poner multas simbólicas, acompañados por monitores y la Policía Local. Además, se hará un rallye fotográfico que servirá para hacer un video de apoyo a la candidatura presentada a Unicef para ser 'Ciudad Amiga de la Infancia' y tres niños participarán en Segovia el 17 y 18 de mayo en el primer encuentro regional de consejos de infancia.

Además, se han organizado charlas para los padres de la Escuela Municipal Infantil sobre la autoridad ante los niños, reconocer las consecuencias de la pérdida de autoridad y las tácticas para negociar con los hijos; charlas para los alumnos del IES Torrente Ballester sobre cómo detectar los síntomas que llevan a padecer la ansiedad ante los exámenes. También se presta atención a los mayores a través del programa de evaluación e intervención en situaciones de dependencia derivadas del proceso de envejecimiento, que se realiza gracias a la ampliación del convenio con el Instituto de Neurociencias, para detectar y analizar el deterioro de la memoria.

SANTA MARTA DE TORMES



Charla sobre la depresión. La Escuela de Salud concluyó las actividades del mes dedicado a los trastornos mentales con una charla sobre la depresión, las causas y las consecuencias que llevan a padecerla. Una actividad impartida por el Equipo Multidisciplinar del Gabinete Psicológico, que no contó con la demanda de los vecinos. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Casjuvi inicia un curso gratuito de coaching para la búsqueda de empleo

La Casa de la Juventud de Villamayor (Casjuvi) y el Ayuntamiento de la localidad han organizado un curso gratuito para ayudar al colectivo juvenil en la búsqueda de empleo activa, que comenzará esta mañana. En los cuatro talleres que se desarrollarán durante dos días se enseñarán las claves para ser más asertivos y eficientes, para poner el cuerpo y la mente a disposición de encontrar el trabajo en función de las capacidades. El curso lo impartirán de forma gratuita cuatro formadores, profesionales del coaching y miembros de la Asociación de Profesionales de Coaching de Castilla y León, en las aulas de la Casa de la Cultura Antonio Gamoneda, en horario de 10.30 a 13.30 horas. | ENE

CABRERIZOS

El programa de mayores 'Actívate +60' acoge una charla sobre el alzheimer

La programación 'Actívate +60' organizada por el Ayuntamiento de Cabrerizos para los mayores de 60 años continuará mañana por la tarde con una charla sobre la enfermedad de alzheimer. Bajo el título 'Sonrisas', Emiliano Jiménez realizará una exposición sobre los síntomas y consecuencias, así como pautas para ayudar a prevenir la enfermedad y poder sobrellevarla. La conferencia tendrá lugar a las cinco de la tarde en el Centro Cultural. El programa para mayores seguirá con los talleres de gastronomía sobre alimentación saludable para este colectivo el 7 de mayo y de informática, el día 14, sobre los recursos en la web y el uso de internet y las nuevas tecnologías. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Animado Mercadillo del Libro Usado

El Centro de Ocio y Deporte acogió el Mercadillo del Libro Usado 'Libro x Libro', donde vecinos y usuarios de la biblioteca intercambiaron unos 50 libros usados infantiles y de adultos, de distintos géneros y clásicos de autores españoles. | ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Más de 600 escolares conocen la biblioteca

Los más de 600 escolares de Primaria del municipio han aprendido durante esta semana el funcionamiento de la Biblioteca Municipal a través de las visitas a la exposición didáctica e interactiva organizada con motivo del Día del Libro. | ENE